

ENDLICH TEMPO 30

Am Freitag, den 11.03.2016, war an der Wendelinusschule in Sechtem der „Tempo 30 - Tag“. Wir haben den Tag gemacht, weil die meisten Autos in Sechtem zu schnell fahren und nicht auf die Kinder achten. Das ist nicht in Ordnung, weil Erwachsene, Tiere, und natürlich Kinder verletzt werden könnten. Deshalb wollten wir als Schule etwas dagegen unternehmen.

Von der 1. bis zur 2. Stunde haben wir Tüten bemalt (manche auch T-Shirts), Flyer, Luftballons und Tempo 30 - Zettel gebastelt. Auf den Tüten stand: FÜR UNS KINDER TEMPO 30. Auch die Zettel und Ballons sollten darauf aufmerksam machen, dass die Autofahrer an das Tempo 30 Limit denken sollen. Manche Kinder haben auch einen Film geguckt. Ein Mann vom



Ordnungsamt kam zu Kindern in die Klasse und ist mit ihnen nach draußen gegangen. Dort hat er mit den Schülern geschaut, wer falsch parkt, und hat Strafzettel verteilt. Außerdem hat er mit uns gemessen, wie schnell die Autos fahren. Einige Eltern haben mit uns Kindern große Tempo 30 - Piktogramme auf die Straßen gemalt.



Nach der Pause haben sich die Kinder in einer großen, auf dem Boden gemalten 30 aufgestellt. Ein Mann hat sich auf eine Fensterbank im 2. Stock gestellt und uns fotografiert. Danach ging es endlich los. Die Kinder der Wendelinusschule sind durch Sechtem gegangen und haben die Tüten und Hinweiszettel an Autos und Läden verteilt. Die meisten sagten „Danke“. Das hat sehr viel Spaß gemacht.



Text: Isabell, 4a und Jan, 3a
Zeichnungen: Isabell